

Mesdames et Messieurs,
Monsieur le Président,
Chers hauts gradés, professeurs, licenciés et amis judokas

En tant que représentant des professeurs de judo au sein du Conseil d'Administration, je suis particulièrement honoré de me tenir devant vous aujourd'hui pour cet événement incontournable qu'est le Kagami Biraki.

L'année écoulée a une nouvelle fois été marquée par l'engagement sans faille de l'ensemble de nos enseignants, que ce soit sur les tatamis dans les dojos ou dans l'accompagnement des athlètes en compétition. Cette implication fait du dojo un lieu où l'on grandit, où l'on apprend et où l'on forge son caractère.

Cet engouement s'est traduit par un record de licences, portant leur nombre à environ 600 000 licenciés. Nos enseignants sont plus que jamais déterminés à poursuivre cette mission essentielle de transmission et de progression.

Monsieur le Président, au nom de tous les professeurs, je tiens à vous remercier sincèrement pour votre vision et votre soutien constant à l'ensemble de notre belle discipline. Votre implication est un exemple pour nous tous. Recevez nos vœux de réussite pour cette nouvelle année.

Mesdames, Messieurs les hauts gradés, vous êtes les piliers et la mémoire du judo.

Nous sommes tous admiratifs de vos parcours. Chacun est unique, animé par la même passion, mais marqué par l'histoire de votre vie.

J'ai souvent assisté aux passages des hauts-grades, et j'ai pu constater que chaque prestation est également différente, singulière, personnelle.

C'est bien la preuve que le judo possède une richesse infinie.

Durant mes fonctions au sein de la Fédération, je n'ai cessé d'insister sur l'importance de l'obtention des grades.

Pour l'année 2026, j'en fais une priorité.

À tous nos judokas, jeunes et moins jeunes, compétiteurs ou pratiquants loisirs, le Conseil d'Administration vous souhaite une année de progrès, de plaisir et d'épanouissement sur nos tatamis.

Merci pour votre écoute.